
 

第第 1177 回回  青青年年部部会会通通常常総総会会  

 平成２２年４月２２日(木)午後６時３０分より東急

プラザにおきまして、第１７回青年部会通常総会が、

秋保署長殿、梅津統括殿を来賓として、親会からは滝

井副会長をお迎えし開催しました。 

 議事については、平成２１年度事業報告並びに収支

報告平成２２年度事業計画(案)並びに予算(案)が協議

され、原案のとおり承認されました。 

 総会終了後、卒業式、新入会員歓迎式を兼ねた懇談

会が大谷部会長の挨拶で開会しました。卒業式では、

記念品贈呈式の後、皆様より思い出や今後の青年部会

への期待、励ましのお言葉を頂戴いたしました。 

 アトラクションは、「ポケット」のコンサートで、懐

かしのフォークソング特集に、卒業生もステージで披

露。会場は大いに盛り上がりました。 
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大谷部会長挨拶 秋保税務署長ご挨拶 

卒業生の皆さんと記念の 1枚 総会の様子 

新入生との乾杯の様子 演奏を披露してくれたポケットの皆さん 余興を楽しむ卒業生の皆さん 



 

ごご    挨挨    拶拶 酒田税務署長  渡邉 美津夫 

 

 この度の異動で酒田税務署長を拝命した渡邉でございます。 

 秋保前署長同様よろしくお願いいたします。 

 庄内地区での勤務は初めてですが、豊かな自然環境に恵まれた酒田で仕事が

できることを大変うれしく、また光栄に思っております。 

 社団法人酒田法人会青年部会の皆様におかれましては、小学生に対する庄内

出羽人形による租税教室や各種研修会等を通じ税知識の普及、納税道義の高揚

に尽力されていることに対しまして心から御礼申し上げます。 

 今後も青年部会らしい活発な活動を展開されることを祈念しております。 

ところで、現在税務署では、納税者の利便性と署の事務の効率化を図るため「内

部事務一元化」と「e-Taxの普及・拡大」を最重要課題として取り組んでおり

ます。 

 すでにご承知のとおり、「内部事務一元化」は各税目の窓口を一本化し来署

者のワンストップサービスを推進するため、昨年の７月以降全署において実施

されております。 

 また、「e-Tax」についても、平成２５年度末までの利用率目標65％達成に

向け、署を挙げて普及拡大に努めているところでございます。 

 青年部会の皆様には、より一層のご理解ご協力を賜りますようお願い申し上

げます。 

 

出前租税教室 
社社会会貢貢献献委委員員会会  

 

社会貢献委員会担当事業として今年度も酒田市内の小学校４校 

において出前租税教室を行いました。 

6月 16日 一條小学校 5､6年生 36名 

6月 22日 鳥海小学校 4､5､6 年生 90名 

6月 21日 富士見小学校 3､4､5､6 年生約 300名(女性部会の補助) 

6 月 24日 新堀小学校全校 132名(女性部会の補助) 

が参加して下さいました。 

庄内出羽人形による消費税についてのお話と、迫力ある踊りは圧巻で子供達も目を輝かせ、拍手喝采でした。 

子供達の反応も非常に良く、富士見小学校の学級通信にも、とても楽しい出前租税教室でしたと後日報告さ

れておりました。 

社会貢献委員会も事前に開催しておりましたので、委員会メンバーからも多数応援にきていただき、会場

設営、撤収もスムーズにいきました。本当にありがとうございました。会員メンバーで興味ある人は来年ぜ

ひ参加しましょう。 
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平成22年度 第１回山形県法人会連合会青年部会連絡協議会 
  

平成２２年６月１８日（金） 

県連会議が長井で開催されました。映画「スイングガールズ」の

撮影で使用されたフラワー長井線の車両を貸切し、移動しながらの

会議となりました。 

会議では、各青年部会からの活動状況報告や全国青年の集いなど

の議題を話し合いました。 

懇親会は、今年開園１００周年を迎えた長井あやめ公園内で盛大

に行われました。 

  ～鶴岡市立加茂水族館～ 会会員員拡拡大大交交流流委委員員会会  

７月１５日午後より鶴岡市立加茂水族館に会員９名、ＯＢ２名、子供

２名、計１３名で訪問しました。 

館内を奥泉副館長より案内され、バックヤードを見学しましたが、や

はり時代が感じられました。アシカショーを見てから、クラゲ研究室に

て水族館の歴史、経営の中身を聞きました。一番驚いたのが、鶴岡市か

らほとんど予算は出ておらず、すべて入場料でまかなっているという事

でした。クラネタウムのおかげで入場者数も増え、４年後の新築に期待

が持てそうです。海の生き物に触れる出前水族館も行われているそうな

ので、幼稚園などの行事に使ってみるのもよいかと思います。 

酒田に帰って「海鮮どんや・とびしま」にて奥泉副館長を迎えて懇親

会をＯＢ含め１５名で行いました。相変わらず料理が最高でした。 

菅原社長に感謝。今後は、ＯＢにも声を掛けて交流したいと思います。 

 

フラワー長井線の車両の前で 

 

 車内での会議風景 
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記 念 公 演 ～税を考える週間～ 
１１月１１日～１１月１７日 

 
全国青年の集い とちぎ大会 

11 月 12 日 酒田市民会館[希望ホール]  10 月 14・15 日 栃木県総合文化センター 

 

税 務 委 員 会 税務セミナー  9月7日（火）18:30～19:30～懇親会 

講師：小松豊司法書士事務所  司法書士  小 松  豊 氏 
テーマ：「多重債務者救済のための基礎知識」 

社会貢献委員会 蔵探訪  11月18日（木）15:00～ ＜予定＞ 

楯の川酒造㈱ 社長 佐藤淳平 氏 ～富重にて懇親会 佐藤社長も参加予定 
集合出発 富重前15:00 ～ 富重 懇親会17:00バスにて移動します。   ＜詳細は後日＞ 

総 務 委 員 会 新春講演会  2月予定 

講師：ＮＰＯパートナーシップオフィス 理事 金 子  博 氏 
演題案：「海岸漂着物対策を総合的かつ効果的に推進」          ＜詳細は後日＞ 

 

青年部会では部会員増強を目標に揚げております。事業内容も魅

力のある青年部会になるように充実を図っております。 

是非、皆様のご紹介をいただきたくお願い申しあげます。 

編集後記 

編集に際しご協力いただいた皆様ありがとうございました。 
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社団法人 酒田法人会 青年部会 
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青年部会員増強について 
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